

DOMINGO 11 Mayo 2025 www.lectoronline.cl

EL LECTOR 11

## Universidad Autónoma impulsa la formación profesional con la entrega de becas a futuros farmacéuticos

Con el objetivo de reconocer la excelencia académica y apoyar la formación profesional de sus estudiantes, la Universidad Autónoma de Chile, a través de su red de egresados UAlumni y en alianza con Farmacias Similares, se entregó dos becas a alumnos destacados de la carrera de Química y Farmacia sede Talca. La ceremonia, desarrollada en el campus universitario, contó con la participación de autoridades, representantes de la empresa colaboradora y familias de los estudiantes premiados.

Se trata de una iniciativa que ha beneficiado, a la fecha, a 21 estudiantes de la casa de estudios a nivel nacional, en el marco de un convenio vigente desde 2022 con Farmacias Similares. En esta ocasión, los becados fueron Diego Albornoz y Leonardo Belmar, estudiantes de quin-

to año de la carrera, quienes recibirán un aporte total de 750 mil pesos cada uno, distribuidos en pagos mensuales durante todo el año.

El vicerrector de sede, Marcelo Cevas, destacó el significado de esta entrega, “estas becas reconocen el mérito, el esfuerzo y el compromiso de nuestros estudiantes en una carrera exigente como lo es Química y Farmacia. La mayoría de ellos proviene de otras comunas y estudia con gratuidad, por lo que esta ayuda representa también una forma de respaldo al grupo familiar que los apoya día a día”.

En tanto, el Director Corporativo de VidaUA, Ignacio Osorio, valoró esta alianza como una muestra del compromiso institucional con la trayectoria estudiantil, “este es el cuarto año consecutivo que otorgamos estas becas junto a Farmacias Similares, apoyando a seis estudiantes

a nivel nacional en su último año antes del egreso. Esperamos que sea un impulso en su camino profesional”.

Por su parte, Felipe Palacios, jefe zonal de Farmacias del Dr. Simi, reafirmó el propósito social de esta colaboración, “tal como lo hacemos en nuestras farmacias, buscamos ayudar manteniendo precios bajos y ahora también con este tipo de apoyos económicos, acercándonos a nuestros futuros profesionales de la salud”.

Los beneficiarios expresaron su agradecimiento y comentaron cómo esta beca influirá positivamente en su práctica profesional. Diego Albornoz explicó que destinará el dinero principalmente a transporte y alimentación durante su práctica del segundo semestre, mientras que Leonardo Belmar destacó que la ayuda económica facilitará sus traslados desde Longaví a Linares, donde realizará su



práctica, además de contribuir a cubrir sus gastos diarios.

De esta forma, la Universidad Autónoma de Chile reafirma su compromiso con

la formación integral de sus estudiantes, promoviendo alianzas estratégicas que impacten positivamente en su desarrollo académico y profesional.